
纹身一直是一个有争议的话题。美丽

精致的纹身图案越来越多地映入我们的眼

帘，人们见得多了，也就变得宽容起来。也或

许，更多的人将纹身单纯地看作是年轻人对美

的一种阶段性的喜好而已，将之作为彰显个性

的一种途径，有时又成为一种唯美的装饰。

王琛是一个85后，他很喜欢纹身艺术。

在他看来，每一个纹身都可以代表他当时

所处的一个状态和心情，在纹身的背后也

有一些个人的故事。由于工作上要见一些

客户，怕对方不接受纹身，所以他只将上臂

做了纹身。

当然也有一些做了简单的纹身的年轻

人后悔当初的决定，还要花很大的代价去

处理“ 清洗”。纹身毕竟是一辈子的事情，

还需谨慎斟酌。
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篇幅有限，更多故事请关注

“ 纹”
饰

[摄影手记]

何女士是一个潮妈，她把喜欢的图案纹在了脚上。

纹身店内，纹身师正在做着纹身。

纹身常会成为街头的小景致。

在王琛身上每一处纹身背后都有他的一段小故事。

医护人员帮助年轻人清洗除去纹身。


